



新本っ子

学校通信 No. 22
令和5年7月発行
新本小学校

【学校教育目標：豊かな人間性を持ち、実践力のある子どもを育成する】 令和5年7月19日

新 自分で考える子 **本** 本気で取り組む子 **義** きまりを守る子 **民** みんな仲良く元気な子

1学期終業式 ~ご支援ありがとうございました~

創立150周年の記念すべき節目の今年度。4月7日(金)に始業式、12日(水)に入学式を行い、全校児童71人でスタートした1学期も本日終業式となりました。コロナ禍による教育活動の制約も緩和され、感染防止の注意を払いつつも、授業(楽器演奏、調理実習、グループ活動)や行事(スクールコンサート開催)等の活動も再開した学期となりました。保護者、学校支援ボランティアの皆様の環境支援や教育支援にも支えられて、教育活動の充実を図ることができましたこと、大変ありがたく心より感謝いたします。2学期も1学期同様、ご支援をどうぞよろしくお願いいたします。

充実した夏休みに！【終業式講話】



(前略) 明日から8月30日まで42日間の夏休みが始まります。楽しく過ごし、思い出いっぱいの充実した夏休みにするために、校長先生から3つのお願いをします。

1つ目は命を大切にすること、健康や安全に気をつけるということです。交通事故、不審者、火事、地震、熱中症、災害や危険、何が起こるか分かりません。しかし、何があっても自分の命を大切に自分で守るようにしましょう。「いかのおすし」、「ていねいなうがいや手洗い」、「水分補給」など、学校で学んだことを生かして、健康や安全に気をつけて過ごしてください。

2つ目は時間を大切にすることです。夏休みは、自由に使える時間がたくさんあります。これは、全ての皆さんに平等に与えられた大切な時間です。大切な時間だからこそ、勉強や生活など目標や計画を立てて、時間を大切に使いましょう。スポーツで体を鍛えたり、工夫して自主学習をしたり、応募作品や自由研究など自分の興味のある学習をしたり、夏休みだからこそできる豊かな活動をしてください。また、8月の品格目標は「勤労」です。家族の一員としてお手伝いなど進んでがんばりましょう。また、お話など家族との時間を大切にしてください。

3つめは、挨拶を頑張ることです。人は皆、周りの人に支えられ、暮らしています。挨拶は人とのつながりや絆を深める大切な言葉です。夏休みは、学校以外にも地域や親戚の人などに会うことも多いと思います。いつでも自分から進んで「おはようございます」「こんにちは」「こんばんわ」と挨拶できるようにしましょう。3つのことに気をつけて、元気で楽しい心に残る夏休みにしてください。2学期の始業式には、皆さんの元気な顔に会えることを楽しみにしています。

